

Expositions

Du 4 au 27 octobre 2013, l'Espace Nouveau Vallon a reçu une exposition-jeu consacrée au célèbre fabuliste **Jean de La Fontaine**. Plus de 3'000 personnes, record battu pour une exposition-jeu, ont découvert les malles de cette exposition dédiée aux enfants dès quatre ans. Les écoles ont profité de l'occasion, et de nombreuses classes de Chêne-Bougeries ou même du canton, ont été guidées par une équipe d'animation spécialisée dans l'accueil des enfants. Et pour ceux qui en redemandaient, les ateliers-théâtre *Le temps où les animaux parlaient* ont reçu enfants et parents les week-ends et pendant les vacances d'automne.



Du 13 au 30 mars 2014, un tout nouveau concept d'exposition a vu le jour à l'Espace Nouveau Vallon. Les autorités de la ville ont fait appel à leurs habitants, pour obtenir des prêts, afin que les œuvres habituellement exposées dans les maisons privées puissent être dévoilées aux yeux du grand public.

De façon anonyme, un grand nombre d'habitants ont répondu favorablement à cette demande et ont vite été séduits par l'envie de voir leurs chefs-d'œuvre exposés à Chêne-Bougeries. C'est donc grâce à leur contribution qu'une splendide exposition a vu le jour sur le thème « **Le Paysage Genevois** », avec plus de 40 tableaux exposés.

Une commissaire d'exposition a guidé le public suivant un parcours à travers les techniques, les époques et les peintres durant les week-ends. Une formule qui a connu un grand succès et que les autorités communales souhaitent renouveler au plus vite. Un catalogue de l'exposition est en cours de réalisation.



Exposition-jeu
*Le fabuleux
Jean de La
Fontaine*